
2020年6月29日 星期一
编辑：李无双 美编：张妍 校对：姜军K02 报 政务经开 时

本报讯 6月 23日，经开区以
“争做金牌店小二”为主题举办优化
营商环境演讲比赛。经开区党工委
副书记、管委会副主任、区优化营商环
境工作领导小组常务副组长王义民，
经开区党工委委员、工会主席、区优
化营商环境工作领导小组副组长
王宏伟，经开区优化营商环境工作
领导小组部分成员单位主要负责人
担任评委。

来自全区各单位的12名选手立
足岗位、结合自身经历，以生动的语
言和饱满的情感，用鲜活的事例、精
彩的演说全面阐释优化营商环境，
从多个角度、多个层面表达了对“争
做金牌店小二”的理解和感悟，对
“人人都是营商环境”做出了最真切
的诠释，充分展示了经开区人在深
化优化营商环境提升自我的风采。
经过激烈角逐，来自经开区政务服
务中心的张雪、新兴产业服务局的
赵丽敏获得一等奖，区统计局张聪、
区税务局高朝帆、区人事局贺文琪、

九龙办事处徐荣梅获得二等奖，纪
工委李敏、明湖办事处赵瑞敏、京航
办事处薛杨柳、国际物流园区张义
峰、祥云办事处李素丽、人事局祝冰
冰获得三等奖。

王义民对选手的精彩表现表示
肯定，针对经开区优化营商环境工
作，王义民指出，各级各部门要持续

推进“一件事”集成办理、持续精简
审批事项等既有目标，优化“一张表
单”，完善数据管理平台，加快“一证
办”扩容增效，“掌上办”扩大范围，
实现“一网通办”全覆盖。
记者 王赛华
经开时报 李洪永 杨勇
通讯员 王倩倩 文/图

本报讯 6月 23日，经
开区党工委委员、纪工委
书记武斌带队围绕“双
十”工程建设、优化营商环
境、“三送一强”活动、基层
党建等工作开展综合督导
调研。

当天，督导组来到经
开区瞪羚产业园实地察看
项目建设进展，了解项目
推进过程中遇到的困难。
武斌表示，瞪羚产业园建
设是经开区战略项目，是
“筑巢引凤”吸引高新技术
产业落地辖区的重要举
措，相关职能部门和建设
单位要高度重视，尽快完
善各类手续，尽快推进项
目建设，尽快吸引企业入
驻，在争夺优秀企业和人
才的竞赛中争得先机、赢
得主动。

随后，督导组来到郑
州恒昊玻璃技术有限公

司开展“三送一强”活
动。武斌要求相关职能
部门要持续强化服务意
识、改善服务方式、提升
服务效果，对企业提出的
合理合法要求，做到有求
必应、有求必答。对于进
出口贸易受到海外疫情
影响较大的企业，要鼓励
他们树牢发展信心，帮助
他们共度难关，锤炼危中
求机的本领。

最后，督导组又来到
京航办事处大王庄村，现
场听取了该村党建情况汇
报。武斌强调，基层党组
织要强化阵地意识，不断
提升凝聚力、战斗力和创
造力，带领群众发展好集
体经济，建设好美丽乡
村，营造团结和谐的良好
氛围。
记者 柴琳琳
通讯员 陈漫艺

郑州国际物流园区核心功能区城市设计方案国际征集评审会召开

建设现代物流先进制造业配套服务区
本报讯 6月 20日，经开区召开

郑州国际物流园区核心功能区城市
设计方案国际征集评审会。

据悉，郑州国际物流园区核心
功能区总规划面积 2.31平方公里，
带动范围西至龙翔街、东至万三公
路、北至启航路、南至郑民高速，面
积约70平方公里。其功能定位为国
际物流园区现代物流、先进制造业
产业配套区，核心产业为总部办公、
酒店商业、文体休闲。郑州国际物
流园区位于经开区东部，规划范围
为京港澳高速以东、万三公路(规划
G107新线)以西、陇海铁路以南、郑
民高速公路以北围合区域，规划用
地面积约 80平方公里，主导产业为
现代物流、汽车及装备制造业。梦
湖核心区作为郑州市规划的32个城
市建设核心板块之一，未来该区域
将围绕国际物流园区核心功能区建
设，形成现代物流、先进制造业的配
套服务区，着力打造城市经济发展
的支撑点、城市建设的新亮点和城
市结构的关键点。

高水平的园区需要高水平的规
划设计，为塑造城市风貌特色，高质

量推进国际物流园区核心功能区建
设，5月 13日，经开区管委会启动了
梦湖核心区城市设计方案征集工
作，参与此次方案征集的设计机构
为艾奕康环境规划设计（上海）有限
公司、GUD（Giant Union Design）
Group、德国 ISA意厦国际设计集团、
北京清华同衡规划设计研究院有限
公司、上海复旦规划建筑设计研究
院 5家国内外知名规划设计机构参
与编制核心板块城市设计方案。

此次评审会邀请了全国规划建

筑设计大师、中国建筑学会顾问、中
国新加坡苏州工业区首任总规划师
时匡等7位国内规划、建筑、交通、市
政等领域的知名专家，对各家规划
设计方案现场进行认真评审。

评审会上，专家们认为设计单
位提交的规划方案思路清晰、构思
各具特色，为深化完善城市设计方
案打下了坚实基础，为国际物流园
区核心功能区高起点规划、高标准
建设提供有力保障。
记者 王赛华 经开时报 杨勇 文/图

本报讯 6月 19日上
午，郑州市第一中学与郑
州经开区教文体局合作办
学签约仪式在经开区管委
会举行。仪式上，经开区
人大工委主任李国立在介
绍经开区教育发展情况时
谈到，经开区坚持把教育
作为最大的民生工程优先
发展。近年来，先后有 23
所学校分别被国家教育部
及省教育厅评为特色校、
示范校，教育质量不断攀
升，教学成绩硕果累累，社
会知名度和认可度不断提
高，辖区群众对教育的获
得感、幸福感不断增强。

郑州一中校长韩松介
绍，多年来，郑州市第一中
学在“勤严实真”校训的熏
陶下，积极探索教育教学
规律，创新育人模式，高扬
自主精神、追求卓越品质，
在综合素质、高考成绩、学
科竞赛方面均取得了突出
成绩。2017年被确定为
“河南省首批普通高中多
样化发展示范学校”，连续
15 年荣获“全国百强中

学”。他表示，郑州一中将
与经开区教文体局深化合
作，与郑州市第八十五中
学携手并肩，为经开区教
育的美好未来接续奋斗，
向经开区群众交上一份令
人满意的答卷。

在与会人员的共同见
证下，韩松、经开区教文体
局党委书记、局长关希哲
分别代表双方在合作办学
协议上签字。按照双方合
作办学协议，郑州一中教
育集团将托管郑州市第八
十五中学，致力于在经开
区建设一所有特色、高水
平的学校，培养具有知识
基础扎实、素质品德高尚、
身心体能健康、个性活泼
开朗，兼具一定国际视野、
动手能力、创新意识、面向
未来的一流学生，满足经
开区人民群众子女对优质
教育资源的需求，从而促
进经开区教育品质提升，
打造品牌经开。
记者 王赛华
经开时报 杨勇
通讯员 宋少霞

再添优质教育资源
郑州市第一中学与经开区签约合作办学

“筑巢引凤”吸引高新产业
强化党建营造和谐乡村

打造全市营商环境建设的样板典型
经开区举办“争做金牌店小二”演讲比赛

本报讯 6月 22日上午，经开区
城市管理局联合郑州交警四大队在
经开区召开“经开区渣土车安全整
顿会议”，经开区党委副书记、管委
会副主任王义民，郑州交警四大队支
部书记、大队长朱子民，经开区城市管
理局局长冀新富，副局长刘荣杰，郑州
交警四大队副大队长蒋乐现，以及经
开区各办事处负责人、清运公司负责
人和司机代表参加会议。

朱子民表示，渣土车治理整顿
工作关键看行动、重点在成效，参会
渣土车企业负责人要充分发挥示范
带头作用，“一把手”要把工作责任

和措施落实牢牢扛在肩上。为了让
市民群众改变对路面渣土车的看
法，公安交通管理部门将与相关部
门联勤联动、加强治理；还将利用科
技手段加强对渣土车路面违法行为
的打击；开展交通事故深度调查，严
肃追究当事人及相关企业和负责人
的行政刑事责任。通过与经开区相
关部门的合作，齐心协力，确保当前
各项重点工作稳步推进。

冀新富要求，从即日起所有渣土
车清运公司停运3日，进行渣土车运
输安全教育培训，培训合格逐一进行
验收合格后方可进行清运活动。7月

1日之前以管好每一车土原则严格落
实“两点一线”运输目标要求进行管
理，纳入精细化管理平台。加强各相
关科室执法中队及交警部门间的协
同联合执法处罚力度。

最后，王义民表示，通过深入开
展渣土车安全管理专项整治活动，加
强建筑垃圾排放证和双向登记卡办
理，清运公司要加强渣土运输行业从
业人员培训，强化属地日常监管，交警
部门和城管局等部门要强化联合执
法和惩处力度。最终达到遏制行业
乱象，提升行业守法经营水平的目的。
记者 王赛华 通讯员 高磊

经开区召开“渣土车安全整顿会议”


